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ATA  DA  NONA  SESSAO  0RDINARIA  DO  PRIMEIRO  PERfoD0  DA  TERCEIRA
SESSAO  LESGISLATIVA  DA  NONA  LEGISLATURA  DA  CAMARA  MUNICIPAL  DE
PARAIPABA-CE.

Aos  06 (seis)  dia(s)  do m6s de junho  do ano de  2019,  no  Plenario OLDEMBURGO

BARROSO BRAGA, as 18:00 h, na sede da Camara Municipal de Paraipaba, situada a

Avenida  Maria  Moreira,  n9  164,  centro,  sobre  a  protegao  de  Deus  e  verificado  o

qu6rum regimental, o senhor presidente iniciou os trabalhos da 9a  (nona) sessao    qE2/
ordinaria  do  primeiro  perfodo  da  terceira  sessao  legislativa  da  nona  legislatura   ff L.wL

pedindo   aos   senhores   vereadores   para   registrarem   sua   presenga   no   painel

eletr6nico, no qual verificou-se presente[s) os seguinte(s): JOSH GARCIA BARB0SA,

PRESIDENTE,   FELIPE   DE   SOUSA   RODRIGUES,   VICE.PRESIDENTE,   RENAN

BARROSO   CAVALCANTE,  SECRETARIO,  MAGN0   LUCAS  CORREIA,  ANTONIO

VANDELI0   BARBOSA,   EI,ICREU  FELIX  GONquLVES,  ALDEMIR  GARCIA  DOS

SANTOS, ANTONIO NAIRTON RODRIGUES, IIENRY DERLAN BASTOS Ol,IVEIRA,

REGIS ANT6NI0 ANGEI.0 CARNEIRO, MARIA MADALENA MENDES DE CASTRO,

PRISCILLA    CARNEIRO    MEIRELES    E    RINAURO    HENRIQUE    MOREIRA    DE

AZEVEDO. Logo ap6s o senhor presidente pediu para o senhor secretirio ler a ata

da sessao anterior, na qual foi feita. Despois de lida a ata foi colocada em discussao

e votagao,  tendo  sido aprovada  por 11  votos "SIM"  e  uma  Ressalva  do  Vereador

Ant6nio Nairton que pediu para constar que quando relatou sobre os professores

sem educa9ao nao se referia a todos os professores, mas aos que estavam presentes.

Em  seguida  fez  o  uso  da  palavra  a  vereadora  Priscila  Meirelles  agradecendo  a

presenga do vereador Raimundo Taumaturgo, e tamb6m agradeceu aos vereadores

de  Paracuru  que  a  acompanhou  at6  a  visita  da  Sidertirgica.  Logo  ap6s  o  senhor

presidente informou que foi protocolado em prazo regimental para o uso da tribuna

osinscritosdeformalegalcomoodiretordaescolaFlavioGomesGranjeiro,Ferreira~--

Cunha,   Regilene   Alves   Moreira   e   Francivalda   Machado.   Logo   ap6s   o   senhor

presidente   pediu   para   o   senhor   secretario   ler   as   mat6rias   do   Expediente:

REQUERIMENTO N9 49/2019-DE AUTORIA D0 VEREADOR ANTONI0  NAIRTON

RODRIGUES-REQUE A ESTRADA RURAL QUE LIGA A LOCALIDADE DO CAMBURAO
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PASSAND0   PELA   TIMBAUBA   ATE   AS   EXTREMIDADE   COM   0    BEljA   BODE   E

GANGORRA  ATE  AREA   80;   REQUERIMENTO   N9   50/2019-   DE   AUTORIA   DA

VEREADOR  MAGN0   LUCAS  CORREIA-   REQUER  A  PAVIMENTACA0  COM   PEDRA

TOSCA NA RUA COSM0  DAMIAO,. REQUERIMENTO NQ 51/2019-DE AUTORIA D0

VEREADOR HENRRY BASTOS OLIVEIRA-REQUER QUE PROVIDENCIE COM  MAI0R

CELERIDADE    POssivEL    A    RECONSTRUCA0     DAS    ESTRADAS    VICINAIS    QUE

VIABILIZAM  0  TRAFEG0  DO  TRANSPORTE  ESCOLAR  QUE  LIGA  0  TRECH0  DAS

LOCALIDADES   DE   SA0    MIGUEL   ATE   A   SEGUNDA   ETAPA;   REQUERIMENTO

N952/2019-REQUER 0 CALCAMENTO DA LOCALIDADE D0 SETOR C-1, NAS RUAS

LESTE-OESTE (CASAS D0 DNOCS), BELA VISTA, COMPLEMENTO DA 13 DE MAI0 E

A CONTINUACAO DA RUA PRINCIPAL ATE O FINAL; REQUERIMENTO NQ 53/2019-

REQUER  A  REFORMA  DO  ANTIGO   POSTO   DE  SAUDE  DA  LOCALIDADE  DE  BOA

VISTA   E   ADEQUECAO   PARA   QUE   VENHA   FUNCI0NAR   0   SCFV   (SERVICO   DE

CONVIVENCIA E FORTALECIMENTO DE VINCULO); REQUERIMENTO NQ 54/2019-

REQUER  UMA  AMBULANCIA  24  IioRAS  PARA  A  COMUNIDADE  DE  BOA  VISTA  E

ADjACENCIAS;   REQUERIMENT0   NQ  55/Z019-   REQUER  A  CONSTRUCA0   COM

PICARRA  DA  ESTRADA  DA  RUA  PRO|ETADA  (RUA DO  SERJAO)  NA COMUNIDADE

DEJATOBA;PR0|ETODELE107/Z019,llDEABRII,DEZ019-QUEDISP6EDAS

DIRETRIZES ORquMENTARIAS PARA 0 EXERCICIO FINACEIRO DE 2020, E DA

OUTRAS PROVIDENCIAS. Logo ap6s o senhor presidente colocou as mat6rias do

Expediente  em  bloco  para  discuss5o  e  votagao.  Ap6s  exaurido  todo  o  tempo  de

discussao para as mat6rias do expedience, o senhor presidente iniciou o processo de

votagao  dos  requerimentos,  na  qual  apurou-se  o  seguinte  resultado:  TODOS  0S

REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE. Nao havendo mais

nada a tratar no  Expediente o senhor presidente passou para a ordem do dia.  Na

ordem do dia o senhor presidente  pediu para  o senhor secretario ler as materias

pela ordem: PRO|ETO DE LEI NQ 07/2019,11 DE ABRIL DE 2019-DISP6E SOBRE

AS DIRETRIZES 0RquMENTARIAS PARA 0  EXERcfcIO  FINACEIRO  DE 20Z0  E

DA OUTRAS PROVIDENCIAS. Logo ap6s senhor presidente colocou o mesmo em

discussao em vota9ao, depois de apurada a vota9ao verificou-se a APROVACAO POR

UNANIMIDADE. Devido ao pedido de visto do vereador Ant6nio Nairton o senhor
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presidente  pediu  para  colocar  em  segunda  discussao  e  vota9ao  o  PRO|ETO  DE

INDICACAO   NQ   06/2019,   QUE   TRATA   DA   EXTINCA0   DO   INSTITUTO   DE

PREVID£NCIA DE PARAIPABA - CE. Em seguida o senhor presidente chamou os

responsaveis pelo o funcionamento do lnstituto de Previdencia Social de Paraipaba

(lpM)  nas  pessoas  do senhor presidente Anderson  Carvalho,  a  assessora |urfdica

Dra.   Camila   Maia,   o   atuario   Dr.   Ttilio   Pinheiro,   o   economista   assessor   de

investimento Victor Leifao e o administrador e diretor Fabrfcio, na qual vieram para

explanar o Projeto de Indicagao do Vereador Renan Martins que estava tramitando

em  plenario.  Em  seguida  fez  o  uso  da  palavra  o  senhor  presidente  do  lpM,  Sr.

Anderson Carvalho que relatou que o lnstituto de Previd6ncia Social representava

os  servidores,  aposentados  e  todos  aqueles  que  recebem  os seus  beneficios.  Em

seguida fez o uso da palavra o atuario Tdlio Pinheiro falando que a previdencia nao

6 o problema da administragao pdblica, pois seria na previd6ncia que se desatava os

problemas da mesma, e que estes problemas estavam na administragao que cometia

equfvocos  dentro  da  vida  do  servidor,  e  se  os  senhores  vereadores  quisessem

resolver esses problemas da gestao do municfpio, era para  estar discutindo o que

fazer no  regime pr6prio e na administragao da prefeitura para que os erros nao

desaguassem  em  problemas  futuros,  como  nao  conseguir  pagar  os  direitos  de

aposentadoria dos servidores. Em seguida faz o uso da palavra a vereadora Priscilla

Meirelles   que   relembrou   que   esteve   em   urn   seminario   que   se   chamava

transpar6ncia  no  qual  se  encontrava presente  o  atuario  Tdlio  Pinheiro,  e  que  se

recordava  do  mesmo  por  causa  de  uma  pergunta  que  fizera:  "qual  era  o  plano

alternativo  caso  tivesse  uma  fraude  dentro  do  institute".  Em  seguida  disse  que

lembrava que teve como resposta o seguinte: "a prefeitura pagaria, que o municipi

pagaria". Logo em seguida falou que quando o senhor Ttilio diz que os vereadores

nao deveriam estar discutindo sobre o projeto, a mesma ressalta que os vereadores

deveriam   estar   sim,   pois,   se   no   final   ocorrer   alguma   coisa   errada   seria   de

responsabilidade dos vereadores fiscalizar, legislar e cuidar desse dinheiro que vai

para o  lnstituto de Previd6ncia.  Disse ainda que a perdoasse, mas seria uma falha

quando  o  atuario  diz  que  os  vereadores  nao  deveriam  estar  discutindo  isso.  Em

seguida  fez  o  iiso  da  palavra  o  atuario  Tdlio  que  disse    que  a  vereadora  tinha
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entendido  errado  e  voltava  a  repetir  que  era  para  estarem  discutindo  medidas

dentro da administra9ao  pdblica corrigindo falhas, pois essas  falhas que ocorrem

dentro  da administragao,  de  uma  maneira geral,  refletiria  no  futuro  das  pessoas,

visto que nao 6 extinguindo o lpM que se chegaria na solugao, e simcorri8indoasstgr
falhas  que  pudessem  estar  existindo  de  uma  maneira  geral.  Dando  continuidade

pediu  desculpas  se  transpareceu  de  forma  equivocada.  Em  seguida  a  vereadora

Priscilla Meirelles disse que 6 realista e que achava boa pratica e a teoria do lnstituto.

Disse ainda que participou de uma reuniao quando ocorreu a instalagao do instituto

e  que  teve  dificuldade  de  aceitar,  mas  acabou  aceitando,  pois  a teoria  dela  seria

muito boa, por6m na pfatica a preocupava, pois ha tres meses atras o lider do senhor

prefeito veio a casa para relatar que houve urn desfalque e teria sido muito dinheiro

e que tern servidores afastados pela previdencia recebendo R$ 40.000 (quarenta mil

reais) por mss e que isso tamb6m ha preocupava, porque no final, como o municfpio

iria repor esse dinheiro ja que nao tinha nenhum hospital descente e que estaria com

as estradas todas cheias de buracos. Disse ainda que a outra coisa que ha preocupa

seria  que  o  fato  de  quando  ocorreu  o  desfalque  a  mesma  foi  ao  instituto  de

previdencia,   na  prefeitura  e  solicitou  inclusive   com  o  promotor  informa96es

financeiras,  em  datas  de  transferfencia,  repasse dos  consignados  e  que sabia  que

estavam sendo  repassada  erroneamente e que os servidores estavam recebendo

cartas do SPC (Servigo de Protegao ao Cr6dito) e Serasa (centraliza9ao de servigos

dos bancos) pelo o banco, a mesma pediu informa96es financeiras do recolhimento

e repasses do lnstituto de previdGncia de junho de 2018 a janeiro de 2019, e tamb6m

pediu a folha do pagamento, mas tudo isso com c6pias para o promotor da comarca.

Em sequencia informou que protocolou os pedidos junto ao senhor promotor D

Ariano, da comarca de  Paraipaba.  Ressaltou que deram urn prazo legal de 20 dia

mas nao a ent:regaram. Disse ainda que foi necessario ir a Procuradoria de Crimes

Contra  a  Administragao  Ptiblica-PROCAP.  Em  seguida  disse  se  perguntar  como

poderia dar credibilidade se o instituto nao da informa96es que sao de direito. Em

seguida  disse  que  seria  obriga9ao  como  fiscalizadora  ter  essas  informagao  e  o

instituto negou e com tudo que estava acontecendo ficava diffcil dar credibilidade

que  o  IPM  pedira.  Disse  ainda  que  conversou  com  o  Sr.  Tdlio  antes  e  o  mesmo
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repassou na 6poca do antigo prefeito, o senhor Carlos Henrique, que a teoria real do

instituto  6  uma  boa,  mas  na  pratica  seria  preocupante.  Logo  a ap6s  faz o  uso  da

palavra  o  atuario  Trilio  dizendo  que  existe  uma  diferen9a  muito  grande  entre  a

teoria  e  a  pratica,   por6m  nao seria  por esse  motivo  levar adiante  a  questao  da

extingao de tudo o que nao relaciona a teoria e a pratica, mas seria normal que se

propusesse a corregao dos erros, pois esses seria normal   de acontecer.   Disse ser ¥X'€

importante  preservar a  maturidade,  o born senso  e  o  discernimento  para  saber

reconhecer o  erro,  pois  nao  era  extinguindo o  IPM  que  resolveria.  Em  seguida  a

vereadora Priscilla Meirelles o rebateu dizendo que tentou obter informag6es pelo

portal da transparencia, mas nao havia nenhuma, e que CADEPREV estava vencido

desde 13 de maio de 2019. Em seguida o Sr, Ttilio disse que estava providenciando

a atualizagao e  que todas as informa96es estariam no sistema da previdencia.  Em

seguida faz o uso da palavra o vereador Rinauro Henrique perguntando ao senhor

presidente do lpM quantos servidores ja foram aposentados pelo instituto, logo ap6s

o  senhor Anderson  respondeu  que  hoje teria uma faixa de  120  aposentados.  Em

seguida fez o uso da palavra a vereadora Priscila Meirelles que refor9ou a pergunta

do    vereador    Rinauro    Henrique    perguntando    quantos    servidores     foram

contemplados com o teto remunerat6rio e quantos receberam o valor integral. Em

seguida a assessora juridica I)ra. Camila Maia respondeu dizendo que atualmente

nao existe nenhum servidor aposentado pelo teto mfximo previdenciario. Logo ap6s

a   vereadora   Priscilla   Meirelles   perguntou   quais   seriam      as   assessorias   que

trabalhavam junto ao instituto. Em seguida a assessora juridica respondeu que sao

as assessorias ARIMAATUARIAL, LEMA INVEST"ENTO, RHMAIS, ALFA CONTABIL.

Em seguida o vereador Rinauro Henrique perguntou quem pagava essas assessorias

se era a prefeitura ou o pr6prio instituto. Logo ap6s a assessoria jurfdica respondeu

que o IPM tinha taxa de administragao para arcar com essas despesas. Em seguida o

Vereador Rinauro Henrique disse que sua maior preocupa9ao como fiscal do povo

seria  em  relagao  aos  ntimeros  e  que  nao  seria  "hip6crita"  de  dizer  que  nao  se

preocupava com o dinheiro, pois seria o dinheiro a maior preocupa9ao do servidor.

Logo ap6s perguntou quanto o IPM arrecadou messes 6 (seis) anos de previd8ncia e

quanto teria em caixa. Em seguida o vereador Rinauro Henrique pediu que constasse
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em ATA  que  estava  solicitando  o  valor  "real"  e  a presta96es  de  conta  de  quanto

estaria  sendo  gasto  com  essas  assessorias.  Em  seguida  faz  o  uso  da  palavra  o

vereador Ant6nio Nairton  que agradeceu a presen9a de todos do IPM, pois estava

sendo mal interpretado porque teria tomado algumas decis6es em relag5o as

ideias sobre o fundo de previdencia, e infelizmente estava sendo muito criticado em

uma  radio  local     por  estar  defendendo  o  instituto,  mas  queria  dizer  que  iria

continuar  defendendo,  pois  achava  que  onde  se  tinha  urn trabalho  s6rio  e  com

responsabilidade teria a certeza que esse trabalho criara a oportunidade no futuro

e todos iriam receber seus direitos como determina a Lei. Em seguida relatou que a
"tecla"  principal  que  falavam na  radio  era  que tinha  havido urn  desfalque  muito

grande e que muitas pessoas se preocupava com essas informag6es, pois nao saberia

;:ai@
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o tamanho deste ``rombo", e se essas informa9ao teriam veracidade, ou se era apenas

uma forma de jogar a categoria contra o fundo de previdencia do municfpio. Disse

ainda que nao entendia por qual motivo a pr6pria base do governo federal estaria

discutindo  sobre  a  previdencia,  que  nao  seria  contra  a  reforma,  mas  o  deixa

preocupado, pois nao sabia como seria o seu novo texto. Disse ainda que via que a

previdencia municipal estava dando certo, por isso convidou a parte tecnica para

esclarecer  as  dtividas.  Em  seguida  faz  o  uso  da  palavra  a  vereadora  Priscilla

Meirelles que perguntou como seria recolhido o patronal, e se tinha data certa para

recebe-lo.  Perguntou tamb6m se  teria algum assessor da assessoria ALFA, pois  o

vereador, como  fiscalizador teria que ver o que realmente acontecia no municipio,

portanto a assessoria ALFA a preocupava pois estivera na PROCAP e escutou que a

ALFA recebia por mss da prefeitura  R$ 42.800  (quarenta e dois mil e oito centos

reias) mas ela tamb6m teve busca e apreensao criminal de todos os seus pertences

na 6poca da antiga gesfao em Paracuru, gestao essa da senhora /uana Batista e do

senhor Ribeiro  e ficou essa parceria entre a ALFA e a gestao de Paraipaba/Paracuru.`

Continuou  sua  fala  dizendo  que  se  pudesse  dar  urn  conselho,  daria  para  que  o

instituto procurasse outra assessoria para melhorar a sua credibilidade. Em seguida

fez o uso da palavra o vereador Renan Martins dizendo que nao importava quem

teria deixado ou nao o d6bito, mas sin o importante seria discutir a realidade atual

da questao financeira e de sua estabilidade para o futuro. Em seguida indagou aos
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pdblicas,sobrequemutilizavadessasdiirias,seasmesmastrariamalgumbeneficiogr

para  o  municfpio  e  qual  seria  o  parametro  utilizado  para  paga-las.  Logo  ap6S  a_x7Gr
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vereadora Priscilla Meirelles relatou que os cargos comissionados e efetivos seriam

pagos pelo Institute Nacional do Seguro Social-INSS e perguntou em seguida se nao

estava tendo concurso pdblico pelo fato do instituto estar se estabelecendo ou e

d6ficit.  Em seguida o vereador Ant6nio Nairton indagou a Dra. Camila se a mesmd

poderia afirmar uma fala sobre a falta do livro de atas do IPM da gestao anterior e

que  a  mesma poderia citar o none do  presidente do conselho.  A  Dra.  Camila  em

seguida alegou que por qiiest6es de 6tica nao iria citar o nome da pessoa e que faria

uma corregao na fala do vereador. Logo em seguida gerou-se urn tumulto ocasionado

pela a manifestagao de urn cidadao, tendo o presidente que manifestar-se para sanar

a questao.  Em seguida o vereador Renan pediu ao senhor presidente para fazer as

considera96es finais agradecendo a presen9a de todos os que fizeram a explana9ao

sobre o IPM e disse ficar urn pouco confuso qunndo o senhor Ttilio diz que o IPM ja

nasceu  com  d6ficit  e  em  contrapartida    a  Dra.  Camila  dizer  que  haveria  uma

expectativa para superar esse deficit portanto diante do que 6, e foi apresentado,

ainda acreditava que a melhor opgao seria a extingao do instituto, por este motivo

apresentou o projeto em virtude de resguardar o servidor e o futuro desse. Finalizou

agradecendo a todos do IPM, pedindo aos senhores vereadores que olhassem pelo

servidor,  pois  s6  assim  era  possivel  resguardar  o  futuro  desse.  Em  seguida  o

presidente do IPM, o Sr. Anderson, agradeceu o convite e disse que junto com sua

equipe  estava  disponivel  para  fazer  a  agenda  de  apresentag6es  bimestrais  ou

quadrimestrais sobre a situa9ao do lpM. Em seguida pediu aos senhores vereadores

que  pensassem  no  futuro  dos  funcionarios  ptiblicos,  pois  a  extingao  do  lpM  iria

prejudicar nao eles, mas os servidores pdblicos da ativa e aqueles aposentados que

hoje estariam recebendo pelo regime. Em seguida o senhor presidente agradeceu a

presenga da equipe do  IPM  e logo em seguida colocou o projeto de indica9ao em

processo de discussao e vota9ao. 0 vereador Renan Barroso antes de proclamar seu
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voto  usou da  palavra  para  informar sobre uma publicagao do jornal estadao  que

trazia a notl'cia de que varios municipios estariam extinguindo o IPM,  por motivos

de desvios de  recursos, rna gestao e custos altos e que  isso se  provaria a falta de

estabilidade. Em seguida o senhor presidente proclamou o resultado dizendo que o

Projeto de lndica9ao tinha sido REJEITAD0 por 8(oito) votos a CONTRA e 4 (quatro)

votos A FAVOR. Em seguida o vereador Elicreu pediu para constar em ata seu voto

contra o projeto.  Em seguida o vereador RInauro pediu  para o senhor presidente

antecipar o uso da tribuna ao diretor Ferreira por motivo de hordrios de transporte.

Em seguida ja  fazendo uso da tribuna o professor Ferreira inictou  dizendo  que o

objetivo da sua fala era apresentar dados e mostrar o quanto a escola pdblica estaria

fazendo a  diferenga  na  vida  na juventude  de  uma  cidade.   Em  seguida  falou  das

dltimas  premia96es  e dos  resultados positivos das  escolas  ptiblicas  do  estado  do

Ceara, o qual representava a melhor resultado de todos os tempos. Em seguida falou

sobre a participagao da escola F16vio Gomes Granjeiro nun evento internacional de

olimpiada de matematica sem fronteira, a qual o resultado obtido foi satisfat6rio,

pois entre as 9 escolas cearenses que conquistaram medalha de ouro, quatro foram

de escolas pdblicas, 3 militares e uma , para sua felictdade, tinha sido a escola Flavio

Gomes  Granjeiro.   Disse  que  o   resultado  6  fruto  de   muito  trabalho  e   de   urn

aperfeigoamento  pedag6gico  com  manuten9ao  de  equipe  dedicada.  Disse  que  6

possivel  fazer  educa9ao  de  qualidade  em  escolas  pdblica,  sendo  essa  de  uma

pequena cidade do estado e que nao tern padr5o do Minist6rio da  Educa9ao-MEG.

Em seguida fez  mengao  aos  professores de  matematica  que  contribufram  para  o

resultado como o professor joao Henrique, professora Mfriam Angelo e profes

Natanael   Barroso.   Em   seguida   listou   todos   os  alunos   que  se   destacaram

olimpiada, Disse ainda que os alunos apresentados representavam os trinta e move

alunos,  mos  quais  foram  divididos  em  duas  equipes  e  que  o grande  desafio  seria

agora a obtengao de recursos para os alunos irem para a segunda fase na China.  Em

seguida nao havendo mais nada a tratar na ordem do dia o senhor presidente passou

para a explica9ao  pessoal.  Na explica9ao pessoal os senhores vereadores tamb6m

pediram  para antecipar o  uso  da tribuna,  o senhor presidente acatou  o  pedido  e

assim   o  fez   convidando   a  senhora   Regilene   Alves,   presidente   da  Associa9ao
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Filantr6pica Francisca Alves Moreira, pare fazer sua explanagao. Iniciou fazendo os

agradecimentos  e  em  seguida  apresentou  urn  "slide"  contendo  urn  resumo  do

significado de filantropia. Em seguida houve mais uma apresenta9ao de "slide" onde

foi  apresentado  a  planta  baixa  do  projeto  de  construgao  do  hospital filantr6pico.

Ainda com a palavra a presidente da associa9ao explanou sobre o projeto e sobre a

necessidade  de  se  obter  o  titulo  de  utilidade  pdblica  para  dar  continuidade  a

realiza9ao do hospital.  Nao havendo mats quem quisesse fazer uso da palavra o senhor

presidente encerrou a sessao. EU, RENAN BARROSO CAVALCANTE, SECRETARIO, lavrei a

presente ata que depois de lida e aprovada sera assinada par mim, pelo presidente e pelos

demais vereadores que estiverem de acordo. Sala das sess6es, em 06 de junho de 2019.
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